

El pleno conocimiento de la verdad

Enero 29 Lunes

Versículos relacionados

Juan 8:12, 32

12 Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, jamás andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.

32 y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres.

1 Juan 1:5-6

5 Y éste es el mensaje que hemos oído de Él, y os anunciamos: Dios es luz, y en Él no hay ningunas tinieblas.

6 Si decimos que tenemos comunión con Él y andamos en tinieblas, mentimos, y no practicamos la verdad;

Juan 1:4, 7, 9

4 En Él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres.

7 Éste vino por testimonio, para que diese testimonio de la luz, a fin de que todos creyesen por él.

9 Aquél era la luz verdadera que, con Su venida al mundo, ilumina a todo hombre.

Juan 3:21

21 Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que sus obras son hechas en Dios.

Juan 17:17

17 Santifícalos en la verdad; Tu palabra es verdad.

Lectura relacionada

Es un error tratar de imitar a Cristo por los esfuerzos de nuestra vida natural ... Cuando creímos en el Señor Jesús y fuimos salvos, Dios nos puso en el molde de Cristo. Este molde es la vida de Jesús según se relata en los cuatro Evangelios, una vida en total conformidad con la realidad, la verdad. La verdad es el resplandor de la luz, la expresión de la luz. Puesto que Dios es luz (1 Jn. 1:5), la verdad es la expresión de Dios. Cada

aspecto de la vida de Jesús relatado en los Evangelios es una expresión de Dios. Él expresó a Dios en todo lo que dijo e hizo ... La vida de Jesús, una vida conforme a la [verdad], realidad, es el patrón en el cual Dios nos colocó. En este patrón hemos aprendido a Cristo conforme a la realidad que está en Jesús. Esto quiere decir que hemos aprendido a Cristo según la realidad que se muestra en los Evangelios, es decir, según la vida del Señor Jesús, la cual concordaba totalmente con la realidad de Dios, la verdad de Dios. Esta vida es el resplandor de la luz; el resplandor de la luz es la verdad, y la verdad es la expresión de Dios. Por tanto, en la vida de Jesús está la verdad, la realidad. La esencia del patrón establecido por el Señor Jesús es la realidad. Esto significa que la esencia de la vida de Jesús es la realidad. (Estudio-vida de Efesios, pág. 401)

Es posible que tengamos más conocimiento, pero eso no significa que tengamos más verdad. Según la revelación del Nuevo Testamento, la verdad es el fruto de la luz. ¿Qué es la doctrina? ¿Qué es la verdad? El conocimiento sin la luz es doctrina. El conocimiento que está lleno de la luz es la verdad. Los que tienen un doctorado en teología pueden tener mucho conocimiento de la Biblia, pero quizás no tengan mucha luz. Los mensajes del Estudio-vida pueden ser mera doctrina para usted, o pueden ser la verdad. La diferencia radica en que cuando usted obtiene el conocimiento con luz, tiene la verdad. Sin la luz, únicamente tiene doctrinas. Usted puede recibir doctrinas sin amar al Señor. Es posible que usted asista a un seminario o a un instituto bíblico y acumule mucho conocimiento, pero no reciba ninguna luz porque la luz es el Señor mismo. Él nunca nos dijo que Él es conocimiento; en vez de ello, nos dijo que Él es la luz (Jn. 8:12) y la verdad (14:6). Si no amamos al Señor, es posible que nos acerquemos a la Biblia, tengamos nuestra vigilia matutina, pero lo que leamos sea simplemente conocimiento sin luz. Si tenemos la presencia del Señor mezclada con nuestro conocimiento,

entonces ese conocimiento es la verdad, por cuanto la presencia del Señor es la luz.

Debemos ser celosos en nuestra búsqueda del Señor. De este modo, la Biblia y los mensajes del Estudio-vida nos ayudarán no a obtener doctrinas, sino la verdad, el verdadero conocimiento que viene acompañado de la luz. Entonces tendremos la verdad, la realidad. Nosotros, los hermanos que llevamos la delantera, no debemos imponerles a los santos tantos requisitos. Nosotros mismos debemos tomar la iniciativa. Si nosotros no somos un ejemplo en cuanto a ser celosos por el Señor, sino que más bien esperamos que los demás lo sean, todo lo que digamos será una doctrina o una enseñanza, lo cual no producirá ningún impacto. (Pláticas para los ancianos sobre asuntos prácticos, págs. 76-77)

Hoy en día es común que los cristianos poseen muchas cosas sin tener el Espíritu vivificante. En el catolicismo hay historias y ciertas supersticiones, pero todo esto no tiene el Espíritu vivificante. En el protestantismo hay muchas cosas bíblicas y básicas, pero tal vez estén carentes del Espíritu vivificante. Por esta razón, el protestantismo también está carente de realidad. En cuanto a estos asuntos, ¿cuál es la meta del recobro del Señor? La meta del recobro del Señor es recobrar la realidad, la vida, la vitalidad, la fortaleza, el poder y el impacto de los asuntos que han sido revelados en las Escrituras ... El Espíritu vivificante es el pulso de vida, la realidad, el poder y el impacto de todas las doctrinas e historias halladas en la Biblia. (Estudio-vida de Éxodo, pág. 1219)

Lectura adicional: Estudio-vida de 1 Timoteo, mensaje 1; Estudio-vida de Lucas, mensaje 74; Estudio-vida de 2 Pedro, mensaje 10

Enero 30 Martes

Versículos relacionados

1 Timoteo 3:15

15 pero si tardó, escribo para que sepas cómo uno debe conducirse en la casa de Dios, que es la iglesia del Dios viviente, columna y fundamento de la verdad.

1 Timoteo 4:6

6 Si expones estas cosas a los hermanos, serás buen ministro de Cristo Jesús, nutrido con las palabras de la fe y de la buena enseñanza que has seguido fielmente.

2 Timoteo 2:15

15 Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que traza bien la palabra de verdad.

Proverbios 23:23

23 Compra la verdad, y no la vendas; / compra la sabiduría, la instrucción y el entendimiento.

2 Juan 1-4

1 El anciano a la señora elegida y a sus hijos, a quienes yo amo con veracidad; y no sólo yo, sino también todos los que conocen la verdad,

2 a causa de la verdad que permanece en nosotros, y estará para siempre con nosotros:

3 Será con nosotros gracia, misericordia y paz, de Dios Padre y de Jesucristo, Hijo del Padre, en verdad y en amor.

4 Mucho me regocijé porque he hallado a algunos de tus hijos andando en la verdad, conforme al mandamiento que recibimos del Padre.

Lectura relacionada

Si ustedes simplemente leen [y no estudian] los mensajes del Estudio-vida, sólo recibirán alimento temporal; eso llegará a ser apenas alguna inspiración para ustedes, ... como un vapor en el aire. Cuando lo que leemos llega a ser una verdad en nuestro ser, este nutrimento permanece para siempre ... Ustedes deben obtener la verdad. La única manera para que la verdad se aloje en nuestro ser es por medio de nuestra

mente; entonces dicha verdad permanece en nuestra memoria. Si uno no ha entendido la verdad, no podrá recibirla en su ser; uno recibe la verdad por medio de su mente, su entendimiento. Además, si tal verdad se aloja en nuestra memoria, ella llega a ser para nosotros un nutrimento constante y a largo plazo. Entonces tendremos una acumulación de la verdad y llegaremos a ser personas que reciben nutrimento constantemente. Sólo entonces sabremos cómo presentar la verdad a los demás, no solamente para inspirarlos o estimularlos, sino para establecerlos y constituirlos de la verdad. (Entrenamiento para ancianos, libro 3: La manera de llevar a cabo la visión, pág. 107)

Con base en nuestra experiencia a lo largo de los años, tenemos que reconocer que no hemos tenido mucho éxito en el asunto de educar a los santos. Un cierto número de santos llevan años y años reuniéndose con nosotros, pero ellos todavía no han entrado en el elemento intrínseco y básico del recobro del Señor ... No hay mucho del elemento intrínseco de la revelación divina forjado y constituido en el ser de los santos ... No muchos de nosotros podemos presentar ciertas verdades particulares de una manera adecuada. (Entrenamiento para ancianos, libro 3: La manera de llevar a cabo la visión, págs. 99-100)

El muro de la ciudad santa [la Nueva Jerusalén] con sus cimientos consiste en proteger los intereses de las riquezas de la divinidad de Dios en la tierra y lo que Su consumación ha conseguido ... Actualmente algunos se han burlado de la divinidad de Dios. Algunos dicen que es una herejía creer que nacimos de Dios para ser Sus hijos y que somos la familia de Dios y hemos llegado a ser Dios en vida y naturaleza, pero no en la Deidad. Oponerse a esta gran verdad es burlarse de los intereses de las riquezas de la divinidad de Dios en la tierra. (La aplicación de la interpretación de la Nueva Jerusalén a los creyentes que buscan más del Señor, pág. 33)

En 1 Timoteo 2:4b [se nos dice]: “Y vengan al pleno conocimiento de la verdad”. Es de vital importancia no pasar por alto la conjunción y. Tal vez sólo veamos que Dios quiere que todos los hombres sean salvos, y no prestemos atención al hecho de que Él también desea que vengan al pleno conocimiento de la verdad. Para estar incluidos en el propósito de Dios, el paso inicial es ser salvos. Pero, los hombres no son útiles para la edificación de la iglesia mientras no hayan venido al pleno conocimiento de la verdad. También es necesario que nosotros vengamos al pleno conocimiento de la verdad a fin de ayudar a otros para que vengan al pleno conocimiento de la verdad.

La expresión pleno conocimiento no significa meramente entendimiento, sino que incluye tanto el entendimiento como la experiencia. Para saber que en realidad el azúcar es dulce, tenemos que probarla. Una vez que probamos lo dulce que es, sabremos por experiencia propia que el azúcar es dulce, y nadie podrá convencernos de lo contrario. Del mismo modo, todos los hombres necesitan venir al pleno conocimiento de la verdad. Mucha gente conoce la verdad apenas “de oídas”. Pero en realidad no conocen ni han experimentado la verdad al grado que nadie los pueda convencer de lo contrario. Todos debemos conocer la verdad renglón por renglón, punto por punto, y además debemos conocerla en nuestra experiencia, hasta que vengamos al pleno conocimiento de la verdad. (Libro de lecciones, nivel 5: La iglesia—La visión y edificación de la iglesia, págs. 286-287)

Lectura adicional: Libro de lecciones, nivel 5: La iglesia—La visión y edificación de la iglesia, lección 23

Enero 31 Miércoles

Versículos relacionados

1 Timoteo 2:4

4 el cual quiere que todos los hombres sean salvos y vengan al pleno conocimiento de la verdad.

Tito 1:1-3

1 Pablo, esclavo de Dios y apóstol de Jesucristo, conforme a la fe de los escogidos de Dios y el pleno conocimiento de la verdad, la cual es según la piedad,

2 en la esperanza de la vida eterna, la cual Dios, que no miente, prometió desde antes de los tiempos de los siglos,

3 pero a su debido tiempo manifestó Su palabra en la proclamación que me fue encomendada según el mandato de Dios nuestro Salvador,

3 Juan 3-4

3 Pues mucho me regocijé cuando vinieron los hermanos y dieron testimonio de tu firmeza en la verdad, de cómo andas en la verdad.

4 No tengo yo mayor gozo que éste, el oír que mis hijos andan en la verdad.

2 Juan 7-8

7 Porque muchos engañadores han salido por el mundo, que no confiesan que Jesucristo ha venido en carne. Quien esto hace es el engañador y el anticristo.

8 Mirad por vosotros mismos, para que no perdáis el fruto de nuestro trabajo, sino que recibáis galardón completo.

1 Timoteo 3:15

15 pero si tardo, escribo para que sepas cómo uno debe conducirse en la casa de Dios, que es la iglesia del Dios viviente, columna y fundamento de la verdad.

Lectura relacionada

Pablo era apóstol no sólo conforme a la fe, sino también conforme al pleno conocimiento de la verdad. La fe consiste en recibir todo lo que Dios ha planeado para nosotros, todo lo que Él ha hecho por nosotros y todo lo que Él nos ha dado. El pleno conocimiento de la verdad es la comprensión cabal

de la verdad, el pleno reconocimiento y aprecio de la realidad de todas las cosas espirituales y divinas que hemos recibido por medio de la fe. El apostolado concuerda con tal comprensión y aprecio de la realidad de la economía eterna de Dios. (Tit. 1:1, nota 3)

En los libros de 1 y 2 Timoteo, Pablo hace énfasis en la necesidad que los creyentes tienen de venir al pleno conocimiento de la verdad (1 Ti. 2:4; 4:3; 2 Ti. 2:25; 3:7). En 1 Timoteo 2:3-4 se nos dice que Dios nuestro Salvador “quiere que todos los hombres sean salvos y vengan al pleno conocimiento de la verdad”. La verdad está contenida en los escritos de los apóstoles, quienes la liberaron y ministraron. Sin embargo, la mayoría de los creyentes aún no han venido al pleno conocimiento de la verdad. Por tanto, el problema con respecto a la verdad no se encuentra por el lado de los apóstoles, sino por el lado de los creyentes.

La degradación de la iglesia fue el resultado de haber desatendido la verdad. Hoy en día muchos en el cristianismo organizado están en tinieblas debido a que están carentes del conocimiento apropiado de la verdad ... Aunque Pablo no fue uno de los doce apóstoles que el Señor escogió mientras estuvo en la tierra, el Espíritu Santo le reveló muchas cosas. Estas cosas quedaron registradas en sus catorce Epístolas, las cuales constituyen una parte significativa de la enseñanza de los apóstoles y del Nuevo Testamento (Col. 1:25). La doctrina cristiana fundamental consiste no sólo de la enseñanza del Señor en los Evangelios, sino también de la enseñanza de los apóstoles presentada en los veintisiete libros del Nuevo Testamento. (CWWL, 1983, t. 3, págs. 111-112)

El recobro del Señor hoy en día consiste en el pleno recobro de las verdades divinas en la Palabra santa ... En el recobro del Señor, ... aprendemos la verdad no al asistir a un seminario, sino al leer las Escrituras diariamente. En 1 Timoteo 2:4 Pablo nos dice que Dios “quiere que todos los hombres sean salvos y vengan al pleno

conocimiento de la verdad”. No es posible que cada creyente estudie en un seminario, pero es posible que cada hijo de Dios venga al pleno conocimiento de la verdad al pasar tiempo en la Palabra todos los días. Cada creyente tiene la capacidad de venir al pleno conocimiento de la verdad.

La revelación divina contenida en los sesenta y seis libros de la Biblia es sumamente profunda. Entender e interpretar la Biblia según su significado intrínseco no es fácil. A lo largo de los siglos han surgido diversas escuelas de teología, se han establecido numerosos institutos bíblicos y seminarios, y se han escrito innumerables comentarios acerca de la Biblia. En la mayoría de los institutos bíblicos y seminarios, los estudiantes aprenden teología, historia, geografía y hebreo y griego bíblicos. Hoy en día, la teología cristiana tiene varias escuelas principales de pensamiento. Todas estas escuelas de pensamiento surgen de diferentes maneras de estudiar la Biblia, muchas de las cuales entran en conflicto con la manera ordenada por Dios de interpretar la Biblia según su significado espiritual.

Nosotros en las iglesias locales necesitamos entender la Biblia en el sentido de aprehender su significado espiritual. En 1 y 2 Timoteo, Pablo hace énfasis en que las iglesias necesitan la sana enseñanza a fin de que cada creyente pueda venir al pleno conocimiento de la verdad ... Deberíamos estudiar la Biblia según la manera ordenada por Dios a fin de que podamos ayudar a los santos a recibir la sana enseñanza y a conocer la verdad de manera adecuada. (CWWL, 1984, t. 1, págs. 62-63)

Lectura adicional: Mensajes de la verdad, cap. 1; CWWL, 1983, t. 3, págs. 109-113; El pleno conocimiento de la Palabra de Dios, cap. 1

Febrero 1 Jueves

Versículos relacionados

Romanos 1:7

7 a todos los que estáis en Roma, amados de Dios, los santos llamados: Gracia y paz a vosotros, de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo.

Efesios 4:6

6 un Dios y Padre de todos, el cual es sobre todos, y por todos, y en todos.

Juan 14:6

6 Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la realidad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por Mí.

3 Juan 1:7-8

7 Porque ellos salieron por amor del Nombre, sin aceptar nada de los gentiles.

8 Nosotros, pues, debemos sostener a tales personas, para que seamos colaboradores en la verdad.

2 Corintios 3:6

6 el cual asimismo nos hizo ministros competentes de un nuevo pacto, ministros no de la letra, sino del Espíritu; porque la letra mata, mas el Espíritu vivifica.

Lectura relacionada

Cada revelación básica en la Biblia tiene dos aspectos: el aspecto objetivo y el aspecto subjetivo ... Necesitamos darnos cuenta de que ver las verdades en las Escrituras sólo en el aspecto objetivo no es suficiente para la edificación del Cuerpo de Cristo, la cual cumple el propósito eterno de Dios. Tanto los aspectos objetivos como subjetivos de la verdad son necesarios para el cumplimiento del propósito de Dios. Durante muchos siglos Satanás, el sutil, ha permitido que los santos continúen con el conocimiento de la verdad en su aspecto objetivo, pero los ha cegado para que no vean la verdad en su aspecto subjetivo. Él ha trabajado de esta manera tan sutil porque se da cuenta de que una vez que los santos entren en el aspecto subjetivo de la verdad, el Cuerpo de Cristo será producido.

[Por ejemplo], en cuanto a Dios hay verdades objetivas y subjetivas. En el aspecto objetivo Dios es nuestro Creador (Gn. 1:1, 26), Redentor (Sal. 78:35), Salvador (1 Ti. 2:3), Pastor (Sal. 23:1), Señor (Lc. 1:32) y Señor (Hch. 4:24). Dios, al ser todos estos ítems preciosos, es objetivo para nosotros porque permanece fuera de nosotros. Sin embargo, Dios también es nuestro Padre (Ro. 1:7). Dios como nuestro Padre es subjetivo para nosotros porque Su vida nos ha sido impartida. Físicamente tenemos la vida de nuestro padre, pero la persona de nuestro padre no puede entrar en nosotros; sin embargo, en la realidad espiritual, la persona de Dios el Padre está en nosotros como vida. En este sentido, no sólo tenemos la vida de Dios el Padre, sino también al propio Dios Padre en nuestro interior [Ef. 4:6]. (CWWL, 1977, t. 3, págs. 57-59)

Si prestamos atención sólo a las doctrinas objetivas y desatendemos el aspecto subjetivo, no podremos cumplir el propósito eterno de Dios, el cual consiste en que Él sea expresado por medio de la iglesia. Las doctrinas objetivas tienen por finalidad las verdades subjetivas, y las verdades subjetivas tienen por finalidad producir la iglesia. Debido a que el cristianismo hoy en día ha desatendido las verdades subjetivas, no tiene la vida de iglesia práctica. La vida de iglesia práctica es resultado de la experiencia que tenemos de las verdades subjetivas. Cuando tenemos la experiencia de las verdades subjetivas, la iglesia es producida espontáneamente.

Además, todas las verdades subjetivas están vinculadas al Espíritu y la vida. El Espíritu y la vida son la sustancia de las verdades subjetivas. Si usted quita el Espíritu y la vida, no habrá verdades subjetivas. Las doctrinas objetivas se componen de letras, mientras que las verdades subjetivas están constituidas del Espíritu y la vida, no de letras. Sin el Espíritu y la vida, no tenemos las verdades subjetivas. Por tanto, es por medio del Espíritu y la vida que la iglesia es producida. Debido a que

vivimos por el Espíritu y en vida, tenemos la experiencia de las verdades subjetivas y, por ende, tenemos la vida de iglesia. (Las verdades subjetivas halladas en las Santas Escrituras, págs. 23-24)

Las verdades subjetivas son necesarias para la edificación de la iglesia porque la iglesia no es meramente una organización ni una reunión de personas, sino un organismo, el Cuerpo de Cristo (Ef. 1:22-23; Col. 1:18) ... La iglesia como Cuerpo de Cristo es orgánica, pertenece a la vida. Ser miembros del Cuerpo no es meramente una cuestión de confesar nuestros pecados y creer que el Señor Jesús murió por nosotros en la cruz para que nuestros pecados pudieran ser perdonados y nosotros pudiéramos ser purificados. Aunque no está mal considerar a la iglesia como un grupo de personas perdonadas y purificadas que creen en el Señor, detenerse en esa definición es quedarse corto del verdadero significado de la iglesia. La iglesia es mucho más que un grupo de creyentes que han sido purificados y perdonados, porque dentro de la iglesia hay vida, la vida divina. Si los creyentes no tuvieran la vida divina, la vida de Dios, que es Cristo mismo (Jn. 1:4; 11:25; 14:6), serían sólo un grupo de personas que se reúnen para establecer o ser una organización. (CWWL, 1977, t. 3, págs. 67-68)

Lectura adicional: CWWL, 1977, t. 3, págs. 59-83

Febrero 2 Viernes

Versículos relacionados

Efesios 3:16-19

16 para que os dé, conforme a las riquezas de Su gloria, el ser fortalecidos con poder *en el hombre interior por Su Espíritu;

17 para que Cristo haga Su hogar en vuestros corazones por medio de la fe, a fin de que, arraigados y cimentados en amor,

18 seáis plenamente capaces de aprehender con todos los santos cuál sea la anchura, la longitud, la

altura y la profundidad,
19 y de conocer el amor de Cristo, que excede a todo conocimiento, para que seáis llenos hasta la medida de toda la plenitud de Dios.

Juan 1:12-14

12 Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en Su nombre, les dio autoridad de ser hechos hijos de Dios;

13 los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios.

14 Y la Palabra se hizo carne, y fijó tabernáculo entre nosotros (y contemplamos Su gloria, gloria como del Unigénito del Padre), llena de gracia y de realidad.

Romanos 8:2-4

2 Porque la ley del Espíritu de vida me ha librado en Cristo Jesús de la ley del pecado y de la muerte.

3 Porque lo que la ley no pudo hacer, por cuanto era débil por la carne, Dios, enviando a Su propio Hijo en semejanza de carne de pecado y en cuanto al pecado, condenó al pecado en la carne;

4 para que el justo requisito de la ley se cumpliera en nosotros, que no andamos conforme a la carne, sino conforme al espíritu.

Lectura relacionada

El Evangelio de Juan es un libro sobre la experiencia subjetiva que tenemos de Cristo como vida. Juan 1:12 dice: “A todos los que le recibieron, a los que creen en Su nombre, les dio autoridad de ser hechos hijos de Dios”. Recibir al Señor aquí es recibirlo interiormente, recibirlo en nuestro ser. A todos los que reciben al Señor interiormente, dentro de su ser, Él les da autoridad de ser hechos hijos de Dios. Por tanto, ellos “no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios” (v. 13). Esto significa que algo de Dios mismo ha nacido en su ser. Esta experiencia es totalmente subjetiva. (CWWL, 1977, t. 3, págs. 69-70)

Efesios 3:16-19 dice: “Para que os dé, conforme a las riquezas de Su gloria, el ser fortalecidos con

poder en el hombre interior por Su Espíritu; para que Cristo haga Su hogar en vuestros corazones por medio de la fe, a fin de que, arraigados y cimentados en amor, seáis plenamente capaces de aprehender con todos los santos cuál sea la anchura, la longitud, la altura y la profundidad, y de conocer el amor de Cristo, que excede a todo conocimiento, para que seáis llenos hasta la medida de toda la plenitud de Dios”. Es posible que tengamos a Cristo morando en nosotros, pero que no le permitamos hacer Su hogar en nuestro corazón, es decir, en todo nuestro ser. Por esta razón, el apóstol Pablo oró por nosotros para que Cristo hiciera Su hogar en nuestros corazones — nuestra mente, parte emotiva, voluntad y conciencia— a fin de que nosotros fuéramos llenos hasta la medida de toda la plenitud de Dios. ¡Qué experiencia más subjetiva es ésta!

Después de que Cristo hace Su hogar en nuestros corazones al grado en que somos llenos hasta la medida de la plenitud de Dios, cada vez que nos reunimos los que hemos sido llenos, Dios es manifestado. Cada vez que nosotros, que hemos sido llenos hasta la medida de la plenitud de Dios, nos reunamos, ciertamente Dios será manifestado entre nosotros, y seremos la manifestación de Dios. (CWWL, 1977, t. 3, págs. 78-79)

El punto de vista subjetivo realmente existe en las Escrituras. Este punto de vista subjetivo nos dice una y otra vez que Dios no sólo es el Dios que está en lo alto; más bien, Él está en nosotros hoy para ser nuestro aliento de vida, nuestra agua viva y nuestro alimento nutritivo ... Él desea entrar en nosotros para ser nuestro disfrute. Cuanto más lo disfrutamos, más gozoso Él se siente. Él está en nosotros; Él es un solo espíritu con nosotros; nosotros poseemos Su vida, naturaleza y esencia. Nuestra vida, naturaleza y esencia son exactamente iguales a las de Él ... Ésta es la salvación que Dios efectúa: forjarse Él mismo en nosotros y ponernos en Él a fin de que podamos llegar a ser un solo espíritu con Él. Éstas son las verdades y experiencias subjetivas halladas en las Santas Escrituras.

Estas verdades subjetivas son lo que Dios desea recobrar hoy en día ... No tenemos suficiente experiencia de permitir que el elemento divino santifique y transforme todo nuestro ser, y tenemos muy poca experiencia de la transformación orgánica metabólica. Fácilmente caemos en el concepto de mejorar exteriormente nuestro comportamiento. Después de creer en el Señor, lo amamos, vamos en pos de Él, vivimos en la vida de la iglesia e incluso participamos en Su servicio. En ese momento, a menudo tratamos espontáneamente de mejorarnos o cambiarnos a nosotros mismos. Nuestra intención es apropiada y pura; queremos vivir delante del Señor como es digno de los santos y ser como uno que sirve a Dios en la iglesia. Sin embargo, debemos admitir que estas ideas siguen siendo conceptos humanos y pensamientos religiosos, los cuales también tienen el sabor de la ética. No son nuestra experiencia subjetiva del Dios que fue procesado por medio de la encarnación, la muerte y la resurrección para unirse a nosotros a fin de que lleguemos a ser parte de Él. (Las verdades subjetivas halladas en las Santas Escrituras, págs. 20-21, 87-88)

Lectura adicional: *Las verdades subjetivas halladas en las Santas Escrituras, caps. 1-3, 7*

Febrero 3 Sábado

Versículos relacionados

2 Timoteo 2:2, 15

2 Lo que has oído de mí mediante muchos testigos, esto confía a hombres fieles que sean idóneos para enseñar también a otros.

15 Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que traza bien la palabra de verdad.

Hechos 2:42

42 Y perseveraban en la enseñanza y en la comunión de los apóstoles, en el partimiento del pan y en las oraciones.

Juan 14:20

20 En aquel día vosotros conoceréis que Yo estoy en Mi Padre, y vosotros en Mí, y Yo en vosotros.

Juan 18:37

37 Le dijo entonces Pilato: ¿Luego, eres Tú rey? Respondió Jesús: Tú dices que Yo soy rey. Yo para esto he nacido, y para esto he venido al mundo, para dar testimonio a la verdad. Todo aquel que es de la verdad, oye Mi voz.

Apocalipsis 21:2, 10-11

2 Y vi la santa ciudad, la Nueva Jerusalén, descender del cielo, de Dios, dispuesta como una novia ataviada para su marido.

10 Y me llevó en espíritu a un monte grande y alto, y me mostró la ciudad santa, Jerusalén, que descendía del cielo, de Dios,

11 teniendo la gloria de Dios. Y su resplandor era semejante al de una piedra preciosísima, como piedra de jaspe, diáfana como el cristal.

Lectura relacionada

Cuando salimos a contactar a las personas, deberíamos ir con el pleno conocimiento de la verdad (1 Ti. 2:4). A fin de ser saturados con las verdades divinas de la Biblia, necesitamos leer las publicaciones del ministerio, colocando estas publicaciones en todo lugar de nuestro hogar: en los dormitorios, en la sala, en la mesa del comedor y en la cocina. Deberíamos leer con diligencia los libros del ministerio a fin de que seamos constituidos de la verdad (cfr. Hch. 2:42). Si estamos llenos de la verdad, entonces cada vez que abramos la boca, estas preciosas verdades saldrán espontáneamente de nosotros (2 Ti. 2:2, 15). No deberíamos salir con un evangelio superficial, sino con un evangelio elevado para satisfacer la necesidad de la gente, la cual es el Dios Triuno ... Un buen número de personas en la actualidad tienen mucho conocimiento, son reflexivas y han pasado cierto tiempo considerando el significado de su vida humana. Un evangelio superficial que se enfoque en que sean salvos del infierno y vayan al cielo no los atraerá, porque ya han escuchado tal evangelio. Los santos han visto

que el folleto El misterio de la vida humana es eficaz para predicar el evangelio. Esto se debe a que el tema de este folleto aborda la necesidad de muchas personas reflexivas en la actualidad. (CWWL, 1987, t. 1, págs. 7-8)

Las personas reflexivas, incluyendo a los adolescentes, consideran y quieren descubrir el significado de su vida humana. Quienes han tenido una carrera exitosa desean conocer el significado y la meta de su vida humana. Si nos acercamos a ellos con el evangelio elevado, un buen número de ellos estarán interesados. Aunque la gente hoy en día puede estar familiarizada con la religión, la ética o la filosofía, la mayoría de ellas nunca han oído las verdades más profundas halladas en la Biblia. Necesitamos presentar las verdades más profundas a otros, tales como la verdad con respecto a la vida, el Dios Triuno, el disfrute que tenemos de Cristo, la justificación, la santificación y la impartición de Dios. Por ejemplo, podemos decirles a las personas que fueron creadas como vasos a fin de que reciban a Dios como su contenido para que Él pueda vivir en ellas (Gn. 1:26; Ro. 9:21, 23; 2 Co. 4:7; Ef. 3:17). Muchos de nosotros podemos testificar que las verdades elevadas que presentamos a otros asombraron y capturaron a un buen número de ellos. Si hablamos las verdades más profundas a las personas, usando las notas de la Versión Recobro, podremos atraerlas. (CWWL, 1987, t. 1, pág. 8)

Deberíamos practicar siempre contactar a las personas una por una. No deberíamos tratar de predicarle a un grupo. Podríamos dirigirnos a un grupo de cincuenta personas a la vez, pero a la larga no ganar a ninguno de esos cincuenta. La manera más efectiva es contactar a las personas una por una.

Necesitamos predicar el evangelio elevado. No deberíamos ser influenciados por el concepto viejo de que las personas no nos comprenderán si compartimos cosas profundas y elevadas. Las personas reflexivas quieren oír las verdades más profundas referentes al verdadero significado de la vida humana.

Podemos hablar el evangelio elevado a la gente desde cualquier pasaje de la Biblia. Es posible aun predicar el evangelio desde el comienzo de Mateo 1. El versículo 1 dice: "Libro de la genealogía de Jesucristo, hijo de David, hijo de Abraham". A partir de este punto, podemos decir algo acerca de Cristo. Luego podemos proceder a contar las historias de David y Abraham. Podemos hablar, finalmente, de cómo el Señor Jesús es el Redentor y el Salvador.

Todos nosotros necesitamos estudiar las verdades divinas en el ministerio impreso a fin de ser equipados para la predicación del evangelio elevado. (Selecciones del ministerio, t. 2, núm. 7, "La situación mundial y la dirección del mover del Señor", págs. 14-15)

Lectura adicional: La situación mundial y la dirección del mover del Señor, cap. 4

Febrero 4 Día del Señor

Versículos relacionados

1 Corintios 14:1-5, 24-26, 31-33a

- 1 Seguid el amor; y anhelad los dones espirituales, pero sobre todo que profeticéis.
- 2 Porque el que habla en lengua desconocida no habla a los hombres, sino a Dios; pues nadie le entiende, sino que en el espíritu habla misterios.
- 3 Pero el que profetiza habla a los hombres para edificación, aliento y consolación.
- 4 El que habla en lengua desconocida, a sí mismo se edifica; pero el que profetiza, edifica a la iglesia.
- 5 Yo quisiera que todos vosotros hablaseis en lenguas, pero más que profetizaseis; porque mayor es el que profetiza que el que habla en lenguas, a no ser que las interprete para que la iglesia reciba edificación.
- 24 Pero si todos profetizan, y entra algún incrédulo o indocto, por todos es convencido, por todos es examinado;
- 25 los secretos de su corazón se hacen manifiestos; y así, postrándose sobre el rostro, adorará a Dios, declarando que verdaderamente

Dios está entre vosotros.

26 ¿Qué hay, pues, hermanos? Cuando os reunís, cada uno de vosotros tiene salmo, tiene enseñanza, tiene revelación, tiene lengua, tiene interpretación. Hágase todo para edificación.

31 Porque podéis profetizar todos uno por uno, para que todos aprendan y todos sean alentados.

32 Y los espíritus de los profetas están sujetos a los profetas;

33a pues Dios no es Dios de confusión, sino de paz...

Búsqueda corporative de la Iglesia en NYC:

El Cristo todo Inclusivo Capítulos 11-12

Para preguntas de estudio y materiales adicionales, por favor visita el sitio web de la iglesia en:

<https://www.churchinnyc.org/bible-study/> Los versículos fueron tomados de la versión Recobro de la Biblia 2012. [churchinnyc.org/bible-study](https://www.churchinnyc.org/bible-study)

Himno # 399

1

Toda escritura aliento es de Dios,
Soplada fue por el Espíritu;
Por hombres santos ella escrita fue,
Es la herencia de Su plenitud.

2

Este aliento al hombre es como luz,
Brillan sus rayos en su corazón;
En las tinieblas trae revelación
Al hombre en cuanto a su real condición.

3

Este aliento vida al hombre da
Con la naturaleza de su Dios,
Que imparte al muerto regeneración,
Transforma y renueva el corazón.

4

Este aliento al hombre enseñará
Conocimiento santo y divinal,
Muestra el propósito eterno de Dios,
Y guía al hombre a Su meta final.

5

Este aliento fuerza al hombre da
Para que él pueda a Dios complacer,
Poder divino le transmitirá—
Fuerza al caído y al débil poder.

6

Se debe este aliento respirar
Para que sea Dios nuestra porción;
Ejercitando nuestro espíritu
Lo recibimos con gran bendición.